

*Avoir la foi, c'est être sûr de ce que l'on espère,  
c'est être convaincu de la réalité de ce qu'on ne voit pas.*

Héb. 11 : 1

Jacques **Secretan**, à Lausanne;  
Claude-Françoise et Bernard **Genthialon**, à Annecy,  
leurs enfants Fabien et Laure;  
Bernard et Madeleine **Rüedi-Bettex**, à Neuchâtel,  
leurs enfants Pierre-François, Isabelle et Jean-Daniel;  
Françoise **Secretan**, à Lausanne;  
Ariane et Alfred **Verney**, à Lausanne;  
ainsi que ses autres neveux et nièces Alban, Nicolette, Line, Jehanne,  
Marianne, Pierrine et Francine;  
Alain **Berthoud**, à Montreux;  
Les familles parentes, alliées et amies  
ont la tristesse de faire part du décès de

## **Philippe SECRETAN**

*médecin*

qui s'est éteint paisiblement le 3 avril 2009, dans sa 92e année.  
La famille tient à exprimer sa profonde reconnaissance à l'EMS Les Trémières,  
à Lausanne, pour la qualité et l'humanité des soins qu'il y a reçus.  
La cérémonie religieuse aura lieu le jeudi 9 avril, à 14 heures, en la cathédrale  
de Lausanne.

Des dons peuvent être adressés à l'ACAT, Berne, CCP 12-39693-7, ou à  
«Vie en Jeu», Lausanne, CCP 17-174745-6.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.